

Les effets secondaires de la chimiothérapie

Écrit par PERON Magalie

Jeudi, 22 Janvier 2009 10:11 - Mis à jour Lundi, 25 Mai 2009 18:27

[Retour](#)

CHIMIOThERAPIE

Lors de la chimiothérapie, on utilise des molécules qu'on injecte au patient. Ces molécules vont bloquer le cycle Cellulaire des cellules tumorales et ainsi empêcher leur prolifération.

Les effets secondaires

Mais les molécules utilisées n'agissent pas que sur les cellules cibles, certaines cellules saines et indispensables sont également touchées de par leur besoin de se multiplier en quantités importantes. Cela entraîne des effets secondaires.



Long terme

- Infertilité
- Organes fragilisés (coeur, reins)
- Leucémies secondaires
- Croissance perturbée

Court terme

- Perte de cheveux
- Perte de globules blancs
- Vomissements

Les effets secondaires de la chimiothérapie

Écrit par PERON Magalie

Jeudi, 22 Janvier 2009 10:11 - Mis à jour Lundi, 25 Mai 2009 18:27

NOEL Shirley, PERON Magalie

[Suivant](#)